

## **C-Zero und Ion werden überarbeitet**

Mit dem Modelljahr 2018 erfährt der rein elektrisch angetriebene Citroen C-Zero und der Peugeot Ion einige Neuerungen. Die Fahrzeuge verfügen jetzt über die Möglichkeit des bidirektionalen Ladens und einen verbesserten Fußgängerschutz. Der C-Zero und der Ion können ab sofort ab 21 800 Euro bestellt werden. (ampnet/nic)

---

## Bilder zum Artikel



Peugeot Ion.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Peugeot



Citroen C-Zero.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Citroen

---